



STIFTUNG PUKLLASUNCHIS
SCHULEN FÜR CUSCO

Wir trauern um unsere langjährige Stiftungsratspräsidentin

Lore Appenzeller-Schlegel

16. November 1929 - 11. Oktober 2017

Lore begleitete und unterstützte von 1980 bis 2013 mit Freude und Hingabe Pukllasunchis in der Schweiz und in Peru. Die persönlichen Kontakte und Begegnungen hier wie dort waren ihr wichtig und eine grosse Bereicherung in ihrem Leben. Ihren unermüdlichen Einsatz und ihre wertvolle Arbeit werden wir mit grosser Dankbarkeit in Erinnerung behalten. Sie war eine aussergewöhnliche Persönlichkeit und eine grossartige Frau.

Für den Stiftungsrat Pukllasunchis Schweiz

Richard Helbling (Präsident), Christine Appenzeller, Margrit Egger, Fabienne Gut, Celia Helbling, Serge Lunin, Hans-Jakob Mosimann, Josef Steppacher, Dorothee Ulrich, Claudia Wyrch

und alle Mitarbeitenden, Schülerinnen und Schüler und deren Eltern in Cusco /Peru.

Auf Wunsch von Lore bitten wir, anstelle von Blumen die Stiftung zu berücksichtigen: Stiftung Pukllasunchis, 8055 Zürich, IBAN CH53 0070 0111 5000 0435 9 (ZKB, 8010 Zürich).

Die Gedenkfeier für Lore findet statt am Mittwoch 8. November 2017 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Uitikon-Waldegg.

Nach der Feier sind alle herzlich ins Restaurant Dörfli zu einer Suppe eingeladen.